

## Nouvelle ère pour Campus Pro : construction d'un bâtiment pour s'ancrer au cœur de Dunkerque

Actuellement installé dans la zone économique du Chapeau Rouge à Tétéghem, Campus Pro Dunkerque construit un tout nouveau bâtiment en cœur de ville.

## Campus Pro Dunkerque, générateur d'emplois depuis plus de 30 ans

L'histoire de Campus Pro a commencé en 1993 sur le territoire Dunkerquois, puis s'est développé en métropole Lilloise. Au cours des 3 dernières années, les effectifs ont doublé à Campus Pro Dunkerque et de nouvelles formations sont venues compléter l'offre pour répondre aux besoins des entreprises. Le site accueille aujourd'hui 230 apprenants (sur les 900 au total) et propose 10 formations du niveau CAP au Bac+4, réparties en 4 filières : métiers de Bouche, du Commerce, de la Qualité-Sécurité-Environnement et de la Gestion-Administration – Ressources Humaines.

## Un nouveau bâtiment pour Campus Pro Dunkerque

Campus Pro construit un nouveau bâtiment au plein cœur de Dunkerque, rue de Lille, à 300 mètres de la gare. Un emplacement stratégique pour son accessibilité, on peut s'y rendre en bus, en train ou à vélo.

Le bâtiment de 1600 m<sup>2</sup> aura la capacité d'accueillir 400 apprenants, 10 salles de cours sur 4 niveaux, une cafétéria panoramique avec roof-top et un espace vert avec parking végétal. Le début des travaux est prévu pour le printemps 2024, il ouvrira ses portes à la rentrée en 2025.



Crédit : JUXTA Architecte

## Dunkerque, un avenir prometteur pour Campus Pro

Le Dunkerquois prévoit la création de dizaines de milliers d'emplois d'ici 2040. Cela génère un besoin en formations dans le secteur industriel, dans l'informatique, dans le commerce et les services aux entreprises. Campus Pro s'inscrit dans ce plan de développement et prévoit d'intégrer des formations correspondant aux besoins locaux.